

NACHHALTIGKEIT

DER NACHHALTIGKEITSPREIS:

Preisträger im Fokus



Besuch bei einem der ausgezeichneten Projekte

Auch in diesem Jahr zeichnet der Landkreis Fürth mit dem Nachhaltigkeitspreis herausragende Initiativen aus, die sich für Umweltbewusstsein und soziale Verantwortung einsetzen.

Heute stellen wir eine weitere Initiative vor, die bereits 2023 diese Auszeichnung erhalten hat: die Floreus GmbH mit ihrem Aufforstungsprojekt.

Die Firma Floreus GmbH, Hersteller von Elastomeren und Dichtungssystemen in Veitsbronn, ist Initiator und Förderer des Floreus Waldprojekts am Dillenberg. Das Projekt widmet sich dem Aufbau eines klimaangepassten Waldes und der Wiederaansiedlung von Bienen, die ursprünglich in den Wäldern lebten. Ziel ist es, das Ökosystem Wald zu stärken und die biologische Vielfalt zu fördern. Am Druidenstein haben Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, sich über den aktuellen Stand des Projektes zu informieren und mehr über den Wald sowie die Tierwelt zu erfahren. Für Kinder und Erwachsene stehen spannende Rätsel zur Verfügung, die Wissen über die Natur, Tiere und die Geschichte des Waldes vermitteln.



Fotos: David Oberwald | Floreus GmbH

„Nur was man kennt, kann man auch schützen“ – mit diesem Motto wird das Projekt weiterführend unterstützt, um das Bewusstsein für die Bedeutung von nachhaltigem Waldbau zu schärfen.

Das Preisgeld in Höhe von 500 Euro wurde für die Anschaffung eines neuen Zeidler-Baumes genutzt, um künftigen Bienenschwämmen ein neues und artgerechtes Zuhause bereitzustellen.



INFO

JETZT BEWERBEN: NACHHALTIGKEITSPREIS 2025

Jetzt sucht der Landkreis Fürth wieder kreative und wirkungsvolle Projekte, die sich für nachhaltige Entwicklung einsetzen. Bewerbungen für den Nachhaltigkeitspreis 2025 sind bis zum **11.4.2025** möglich. Weitere Informationen sowie das Bewerbungsformular gibt es hier:



<https://www.landkreis-fuerth.de/gewerbe-im-landkreis/fairtrade.html>